

Architektur-Preis für neues Hans-Sachs-Haus in Gelsenkirchen



Hans-Sachs-Haus, Gelsenkirchen - Quelle: Radio Emscher Lippe

Das Gelsenkirchener Hans-Sachs-Haus hat eine weitere Auszeichnung für seine Architektur bekommen. Die Jury des "Westfälischen Preises für Baukultur" lobte den Entwurf für das neue Rathausgebäude als herausragend - vor allem, weil der historische Wert des alten Hans-Sachs-Hauses erhalten geblieben ist. Der Westfälische Preis für Baukultur ist schon die zweite Auszeichnung für das Gelsenkirchener Rathaus. Im vergangenen Jahr gab es den Balthasar-Neumann Preis.